



# Agua inexistente

Esta fotografía forma parte de la exposición *"Agua inexistente"* que consta de 7 ejemplares en blanco y negro. Su autora, la Dra. María de Lourdes Villalba pretende reflejar la problemática y el desenlace final que puede ocasionar la falta de agua intentando así crear conciencia sobre el cuidado del patrimonio del que depende la vida.

La inexistencia del recurso hídrico, generalmente aqueja a las personas de bajos recursos económicos dentro de las grandes ciudades, sin embargo, tarde o temprano afectará a todos por igual sin respetar el estatus económico.

De la misma manera pretende demostrar la ausencia, no sólo del agua sino también de la conciencia ambiental, situación que de no corregirse podría heredar serios problemas a las generaciones futuras.